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 Ao  décimo  sé�mo  dia  do  mês  de  setembro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  às  quatorze  horas,  tendo 
 por  meio  a  Sala  Agos�nho  Duarte,  no  Centro  de  Cultura  e  Eventos  Plínio  Arlindo  de  Nes,  sito  a  Rua  Assis 
 Brasil,  n°  20  D,  Centro,  nesta  cidade  de  Chapecó/SC,  realizou-se  a  Reunião  Ordinária  Nº  006/2024  do 
 Conselho Municipal de Polí�cas Culturais (CMPC), estando presentes os seguintes Conselheiros: 

 Verificou-se  o  quórum  e  a  reunião  foi  de  caráter  delibera�vo.  O  Presidente  do  Conselho  Municipal  de 
 Polí�cas  Culturais,  Sr.  Clodoaldo  Calai,  iniciou  a  reunião  cumprimentando  todos  os  presentes,  em  seguida 
 comentou  sobre  o  Prêmio  Catarinense  de  Cultura  2024,  para  tanto,  solicitou  ao  convidado,  Sr.  Augusto 
 Zeiser  para  falar  sobre  o  mesmo.  O  Sr.  Augusto  Zeiser  comentou  que  houve  muitas  mudanças  nas 
 polí�cas  do  Estado,  referentes  às  cotas  e  indutores,  o  que  descaracteriza  todo  o  trabalho  que  foi  realizado 
 nos  úl�mos  anos.  Complementando,  o  Presidente  do  CMPC,  Sr.  Clodoaldo  Cali,  comentou  que  ocorreram 
 alguns  problemas  com  a  an�ga  gestão  da  Fundação  Catarinense  de  Cultura,  sendo  necessário  esperar  o 
 que  pode  acontecer  na  nova  presidência.  Em  seguida,  o  Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Polí�cas 

 N.  NOME  REPRESENTATIVIDADE 

 01  Alana Carla Mior  FCC - Administra�vo 
 02  Claudio José Mendes Barbosa  SESC Santa Catarina - Chapecó 
 03  Clodoaldo Calai  Teatro 
 04  Felipe Villa Sanches  Fundação de Esportes 
 05  Gilvanio Pedroso  SEDUC 

 06  Jassanan Jorge Luiz da Silva  Fundação Cultural - Administra�vo 

 07  Leonardo Dlugokenski  IHGO - Ins�tuto Histórico Geográfico Oeste Catarinense 

 08  Marcia Elisa Cadore Lorenzet  Cultura Popular 

 09  Ulmara Melania Spanhol  Diretoria de Desenvolvimento Econômico e Turismo 

 10  Unar Andreola  Centro de Artes e Esportes 

 Secretaria e Convidados 

 01  Augusto Zeiser  Fundação Cultural de Chapecó 

 02  Camila Pauline Mio�o  BiblioBike 

 03  Luciele Pompeo  Lamparina Cultural 

 04  Vanessa Francisca Pe�ers  Administração Fundação Cultural de Chapecó 



 Culturais,  Sr.  Clodoaldo  Calai  deu  boas  vindas  ao  novo  Conselheiro  Sr.  Claudio  José  Mendes  Barbosa, 
 representante  do  SESC  Santa  Catarina  -  Chapecó.  Na  sequência  tratou-se  da  Pauta  1  -  PNAB  e  LPG;  -  O 
 Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Polí�cas  Culturais,  Sr.  Clodoaldo  Calai  comentou  sobre  os 
 ques�onamentos  dos  ar�stas  culturais  de  Chapecó  sobre  o  lançamento  dos  Editais  LPG  e  PNAB.  Para 
 tanto,  o  Presidente  da  Fundação  Cultural  de  Chapecó,  Sr.  Jassanan  Jorge  Luiz  da  Silva  solicitou  ao  Sr. 
 Augusto  Zeiser  para  falar  sobre  o  andamento  dos  Editais.  O  Sr.  Augusto  Zeiser  comentou  que  o  Edital  LPG 
 está  com  o  prazo  mais  urgente  para  o  lançamento,  com  limite  até  o  final  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e 
 quatro.  Sobre  o  lançamento  da  PNAB  -  Plano  Nacional  Aldir  Blanc,  os  prazos  são  mais  extensos,  vendo  a 
 necessidade  de  aguardar  a  mudança  ou  não  da  gestão  municipal.  Também  comentou  sobre  os  editais  que 
 estão  em  andamento,  sendo  que  os  seus  processos  ultrapassaram  o  primeiro  semestre,  no  entanto,  há  a 
 tenta�va  de  realizar  os  lançamentos  dos  Editais  já  mencionados  o  quanto  antes.  O  Presidente  da 
 Fundação  Cultural  de  Chapecó,  Sr.  Jassanan  Jorge  Luiz  da  Silva,  comentou  que  o  lançamento  dos  Editais 
 podem  ser  realizados  após  o  período  eleitoral  deste  ano  de  dois  mil  e  vinte  quatro.  Em  seguida,  o 
 Presidente  do  CMPC,  Sr.  Clodoaldo  Calai  ressaltou  sobre  a  presença  na  reunião,  das  convidadas  Camila 
 Pauline  Mio�o,  representante  da  BiblioBike  e  Luciele  Pompeo,  representante  da  Lamparina  Cultural.  Com 
 a  palavra,  a  Sra.  Camila  Pauline  Mio�o  comentou  que  o  prazo  para  o  lançamento  da  PNAB  neste  ano  de 
 dois  mil  e  vinte  e  quatro  é  até  da  data  de  trinta  e  um  de  dezembro.  Complementando  a  fala,  a  Sra.  Luciele 
 Pompeo  comentou  que,  acompanhando  os  demais  municípios,  os  mesmos  já  estão  com  o  Edital  da 
 PNAB  em  andamento  e  Chapecó  ainda  não  realizou  o  lançamento  do  mesmo,  sendo  que  há  recurso 
 disponível,  além  da  demora  gerar  preocupação  aos  ar�stas  chapecoenses  com  a  falta  de  prazos  efe�vos, 
 o  que  é  algo  importante  para  as  pessoas  que  trabalham  com  a  produção  cultural  de  Chapecó.  Com  a 
 palavra,  o  Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Polí�cas  Culturais,  Sr.  Clodoaldo  Calai  comentou  que 
 também  há  a  necessidade  de  respeitar  o  andamento  da  organização  da  Fundação  Cultural  de  Chapecó, 
 que  há  a  necessidade  do  Município  e  a  Fundação  Cultural  de  Chapecó  comunicarem  à  comunidade  um 
 cronograma  com  o  lançamento  dos  Editais  ainda  neste  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro.  Com  a  palavra,  o 
 Sr.  Augusto  Zeiser  comentou  que  os  Editais  estão  em  andamento.  A  Sra.  Luciele  Pompeo  solicitou  o 
 acesso  ao  cronograma  de  lançamento  dos  Editais  à  Fundação  Cultural  de  Chapecó.  Em  seguida,  tratou-se 
 da  Pauta  2  -  Conferência  Municipal  de  Cultura;  -  O  Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Polí�cas 
 Culturais,  Sr.  Clodoaldo  Calai  comentou  sobre  a  possibilidade  de  abordar  e  discu�r  a  pauta  sobre  a 
 Conferência  Municipal  de  Cultura  após  o  período  eleitoral,  portanto,  para  as  próximas  reuniões  a  serem 
 realizadas  no  mês  de  novembro,  com  o  intuito  de  revisar  o  plano  da  Conferência  adequando  os  pontos 
 que  forem  necessários.  Em  sequência,  tratou-se  da  Pauta  3  -  Discussão  sobre  a  autodeclaração  de 
 indutores  nos  Editais  -  O  Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Polí�cas  Culturais,  Sr.  Clodoaldo  Calai, 
 sugeriu  deixar  a  discussão  sobre  esta  pauta  para  a  próxima  reunião  do  conselho,  pois  o  assunto  foi 
 proposto  pela  Conselheira  Sra.  Rubi  Iara  Garcia.  O  Presidente  da  Fundação  Cultural  de  Chapecó,  Sr. 
 Jassanan  Jorge  Luiz  da  Silva,  concordou  com  a  sugestão.  Na  sequência,  tratou-se  da  Pauta  4  -Assuntos 
 Gerais  -  O  Presidente  do  CMPC,  Sr.  Clodoaldo  Calai  sugeriu  ao  Conselho  discu�r  sobre  a  reforma  da  Lei  do 
 Conselho  Municipal  de  Polí�cas  Culturais  após  o  período  eleitoral  .  Com  a  palavra,  o  Presidente  da 



 Fundação  Cultural  de  Chapecó,  Sr.  Jassanan  Jorge  Luiz  da  Silva,  sugeriu  abordar  o  assunto  do  Cronograma 
 de  lançamento  dos  Editais  da  PNAB  e  LPG  nas  próximas  reuniões  do  Conselho.  Em  seguida,  o  Sr.  Augusto 
 Zeiser  comentou  sobre  a  par�cipação  do  audiovisual  chapecoense  na  28ª  Edição  do  FAM  2024  - 
 Florianópolis  Audiovisual  Mercosul  -  realizado  entre  os  dias  cinco  a  onze  de  setembro  de  dois  mil  e  vinte 
 e  quatro,  onde  a  produção  audiovisual  de  Chapecó  teve  destaque  com  sete  produções,  entre  curtas, 
 telefilmes  e  longas,  sendo  eles:  “O  que  Fica”  -  curta  documental,  produção  de  Looping  Filmes;  “Efapi 
 Boul”  -  telefilme,  produção  da  Três  Quadros  Filmes;  “Kunhangue”  -  projeto  em  desenvolvimento, 
 produção  de  Alexandre  Werá  e  Enseada  Cultural;  “Enseada  dos  Mortos”  -  produção  de  longa-metragem; 
 além  destes,  outras  produções  da  Três  Quadros  Filmes  e  Margot  Filmes  estavam  disponíveis  na  Biblioteca 
 FAM.  Com  a  palavra,  o  Presidente  do  CMPC,  Sr.  Clodoaldo  Calai  pediu  uma  salva  de  palmas  aos 
 conselheiros,  pelas  produções  do  audiovisual  chapecoense,  ressaltando  que  esta  linguagem  tem  bastante 
 destaque  no  município.  Em  seguida,  o  Sr.  Leonardo  Dlugokenski  comentou  que  o  Museu  de  História  e 
 Arte  de  Chapecó  está  aberto  para  visitação,  com  a  exposição  de  mais  de  mil  fotos  raras  do  Município  de 
 Chapecó,  que  também  estão,  aos  poucos,  sendo  disponibilizadas  no  Site  da  Fundação  Cultural  de 
 Chapecó,  ressaltando  que  o  acervo  tem  um  grande  valor  para  o  município.  Complementando  a  fala,  o 
 Presidente  do  CMPC,  Sr.  Clodoaldo  Calai  ressaltou  que  este  acervo  é  uma  memória  muito  rica  que  deve 
 ser  preservada.  Com  a  palavra,  o  Sr.  Leonardo  Dlugokenski  comentou  sobre  o  Museu  da  Colonização  de 
 Chapecó,  que  está  sediada  a  Casa  Histórica  da  Família  Bertaso,  mais  precisamente  sobre  as  reformas 
 que  foram  realizadas  anteriormente  e  que  resultaram  em  problemas.  A  casa  tem  cento  e  dois  anos,  sua 
 estrutura  está  firme,  porém  se  faz  necessário  estabilizar  a  sua  base,  para  tanto,  será  realizado  um 
 restauro  u�lizando  as  mesmas  matérias  primas  (araucária),  também  há  a  proposta  de  se  chegar  a  cor  real 
 da casa, pois as cores foram trocadas ao longo do tempo. 
 Com  a  palavra,  a  Sra.  Camila  Pauline  Mio�o  convidou  todos  os  presentes  para  par�ciparem 
 gratuitamente  do  Seminário  de  Negócios  Cria�vos,  UNOCRIATIVIDADE,  que  será  realizado  nos  dias  vinte 
 de  sete  e  vinte  e  oito  de  setembro  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  no  Centro  de  Cultura  e  Eventos  Plínio 
 Arlindo  de  Nes.  Não  havendo  mais  nada  a  tratar,  eu,  Vanessa  Francisca  Pe�ers,  lavrei  essa  ata,  que  vai 
 assinada  por  mim  e  pelo  Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Polí�cas  Culturais,  Sr.  Clodoaldo  Calai,  e 
 seguida pela lista de presença, que a aprovaram em sua integralidade. 

 Chapecó, 17 de setembro de 2024. 

 Vanessa Francisca Pe�ers 
 Secretária 

 Clodoaldo Calai 
 Presidente do Conselho Municipal de 

 Polí�cas Culturais 






